

# Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan Monitoring Kegiatan MILAD Ke-37 SMK Bina Bangsa

Sukabumi - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 24, 2023 - 15:04



Surade, 24 Desember 2023 Komplek Lembaga SMK Bina Bangsa Surade

menjadi saksi kegembiraan pada hari Sabtu, 23 Desember 2023, saat Lembaga Pendidikan tersebut merayakan Dies Natalis yang ke-37. Acara yang dihadiri oleh lebih dari 750 orang ini dipimpin oleh Penanggung Jawab acara, Bapak Ir. Zenny Zainal Alamsyah, yang juga merupakan Pimpinan Yayasan Bina Bangsa.

Bertempat di Jalan Raya Pasir Ipis, Desa Buniwangi, Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, rangkaian acara dimulai pukul 10.20 WIB dan menyuguhkan berbagai kegiatan yang meriah. Hadir dalam acara ini sejumlah tokoh, antara lain H. Sopyan BHM, S.Ip, Anggota DPRD Dapil 5 Provinsi Jawa Barat dari Partai Gerindra, serta Bapak Agus Firmansyah, Calon Anggota DPRD Kabupaten Sukabumi, Dapil 6, juga dari Partai Gerindra. Tak ketinggalan, Ketua/Anggota Panwascam Kecamatan Surade, Relawan Pemendangan Capres Prabowo PPIR, Relawan/Anggota FKPP, dan Pemuda Panca Marga turut memeriahkan acara.

Rangkaian acara Dies Natalis ini berlangsung hingga tanggal 30 Desember 2023, dengan acara pembukaan diwarnai oleh upacara adat, sambutan-sambutan, serta perlombaan seperti Voley Ball Putra/Putri, Futsal Putra/Putri antar SLTP, dan Lomba Lintas Alam antar SLTP, Pramuka, dan Organisasi Kepemudaan.

Dalam inti sambutannya, Ir. Zenny Zainal Alamsyah menyampaikan rasa syukur atas usia Lembaga Pendidikan yang telah mencapai 37 tahun. Ia juga mengucapkan terima kasih kepada Anggota DPRD Provinsi Jawa Barat dan Calon Anggota Legislatif dari Partai Gerindra yang hadir, sambil mengajak semua untuk memberikan dukungan kepada perwakilan rakyat di daerah.

Sementara itu, H. Sopyan BHM, S.Ip, memberikan perkenalan dan mengajak seluruh hadirin untuk memberikan dukungan pada Partai Gerindra dalam Pemilu mendatang. Begitu juga dengan Agus Firmansyah, calon Anggota DPRD Kabupaten Sukabumi, yang berharap dapat terpilih sebagai wakil rakyat di daerah tersebut.

Tidak hanya meriah dalam aspek perayaan, acara ini juga dijaga dengan ketat oleh unsur pengamanan yang terdiri dari Pers Polsek Surade, Pers Koramil 0622-14/Surade, Panwas Kecamatan Surade dan Kecamatan Cibitung, serta PKD Desa Buniwangi dan Desa Talagamurni.